

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16900-navran-ches>

Navran'ches !

☆☆☆☆ (0 note) 📅 03/04/2015 23:00 📍 Après-match 📖 Lu 4.106 fois 👤 Par mediasoc 💬 4 comm.



© fsrsc

Après deux victoires à la Meinau, le Racing se devait d'engranger des points à l'extérieur. Avranches était un adversaire estimé prenable, mais le Racing a préféré trahir ses ambitions de montée.

Mis à part [Alassane N'Diaye](#) 📄 suspendu, le Racing se présentait au complet au stade René-Fenouillère d'Avranches. Toujours en proie à des soucis physiques, [Milovan Sikimic](#) 📄 était néanmoins du voyage et se muait cette fois-ci en 17ème strasbourgeois, remplacé en charnière centrale par Yoan Salmier. Le reste de l'équipe était classique au coup d'envoi, conforme aux dernières semaines.



L'animation des vingt premières minutes de la rencontre est aussi plate que Jane Birkin et c'est par une faute de Seka à proximité de la surface que le danger se crée. Le club normand ne manque pas l'occasion de faire le trou grâce au coup-franc de Barreto qui suit, prolongé par Cabon et taclé au fond par Bonenfant.

Les locaux sont proches d'emballer le match grâce à Schur et Créhin qui donnent des sueurs froides à la défense alsacienne. En face, Blayac vise la lune pour toucher les étoiles, mais trouve la piste d'athlétisme.

La bonne nouvelle arrive finalement d'Istres où les Provençaux mènent à la mi-temps devant Bourg-Péronnas, les gardant à trois points devant les Strasbourgeois.

Au retour des vestiaires, les Bleus de blancs vêtus pédalent toujours dans la semoule. Duguépéroux se décide à faire rentrer Bahoken et Belahmeur en lieu et place de Sabo et Aguemon, ce qui a un effet immédiat. Anthony Beuve doit tout d'abord d'employer une tête à bout portant de Bahoken avant que Liénard ne trouve le but sur une belle volée. L'espoir est alors à nouveau permis. A cet instant, le Racing - à nouveau énergique - revient à deux points de Bourg-Péronnas dans sa lutte à distance.

Dix minutes plus tard, sur un contre, les Avranchinois crucifient un Chrétien largué et un Oukidja trahi par sa couverture des cages. Schuhr s'en lave les mains et multiplie les pains sur la tronche des 80 supporters strasbourgeois courageusement présents à un tel spectacle.

En fin de rencontre, Liénard doit sortir, douloureux. Encore plus douloureux, Istres ne résiste pas au retour de Bourg-Péronnas qui vient grappiller les trois points dans les cinq dernières minutes.

Après un match décevant, les Racingmen laissent à nouveau s'échapper le trio de tête de National. Tout est à refaire et il reste de moins

en moins de journées pour espérer arracher cette montée que le peuple bleu et blanc attend avec tant de ferveur.